



Stadt Kerpen
 Pressestelle

Jahnplatz 1
 50171 Kerpen

Postfach 2120
 50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
 Telefax (02237) 58-350

17.03.2011

Internationales Frauenfrühstück in Kerpen wieder sehr gut besucht

Bereits seit vielen Jahren findet anlässlich des Weltfrauentages in der Jahnhalle ein Frauenfrühstück unter dem Motto „Frauen bauen Brücken“ statt. Da der 8. März in diesem Jahr noch in der Karnevalszeit lag, haben die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Kerpen, Elisabeth Lux, und Musseref Akin vom Fachdienst für Migration und Integration der AWO in diesem Jahr eine Woche später zum Frühstück für Frauen deutscher und ausländischer Herkunft gebeten. 200 Frauen aus 15 Nationen sind der Einladung gefolgt, viele von Ihnen haben das Frühstück mit Spezialitäten aus Ihren Herkunftsländern bereichert.

Das Frühstück wurde flankiert von einem Rahmenprogramm mit Gesang und Tanz. Die Israelin Shulamit Grohmann sang mehrere stimmungsvolle Lieder, in die die Frauen mit einstimmten. Eine Teilnehmerin aus Türnich eroberte die Bühne mit einem ägyptischen Stocktanz, 2 junge Damen aus dem Sprachkurs der AWO zeigten ebenfalls orientalische Tänze auf der Bühne und animierten das Publikum mitzutanzten. Mit einem spanischen Gedicht und anschließender deutscher Übersetzung sorgte eine Peruanerin für etwas leisere Töne.

Die Gleichstellungsbeauftragte wies anlässlich des 100. Jubiläums des Weltfrauentages auf eine weitere Veranstaltung hin:

Ein Grund für die Einführung des Weltfrauentages vor 100 Jahren war u. a. die Forderung nach dem Wahl- und Stimmrecht für Frauen. Deshalb zeigt die Gleichstellungsbeauftragte in Kooperation mit dem Stadtarchiv zu diesem Thema vom 12.05.2011 bis zum 10.06.2011 die Wanderausstellung des Frauenmuseums Bonn „Mit Macht zur Wahl! 100 Jahre Frauenwahlrecht in Europa.“

Die Ausstellungseröffnung findet am 12.05.2011 um 18 Uhr im Foyer des Rathauses statt.

